

地域自慢

35

たて
館地区

館学区民体育祭について、館地区連合町内会の北山博秋会長、百目木節副会長にお話をうかがいました。

●館学区民体育祭について

櫛引八幡宮を有する館地区では、毎年8月に学区民体育祭を開催しています。今年で68回目を迎えるこの体育祭には、毎年9町内から約500人が参加し、住民の交流と健康への意識啓発の場として大切な地域行事の1つとなっています。

●地元中学校、生徒たちが運営

参加人数の減少に歯止めをかけるため、5年ほど前から地元、明治中学校のご協力をいただき、生徒の皆さんに準備や進行をお願いしています。会場設営やプログラム進行、誘導など全ての運営に携わり活躍する子どもたちの姿は、いきいきとしていて頼もしい存在です。この体育祭は子どもたちにとっても、自らが地域の一員であることを知り、地域のために活動するという意識を芽生えさせる機会になっていると考えています。

●今後について

館学区民体育祭は、明治中学校の皆さんのが参加で、年々活気を取り戻してきました。地域行事を学習の場として捉え、館地区の一員として積極的にご協力いただいていることに感謝し、子どもたちの成長を地域全体で見守っていけるよう、今後も地域一体となって盛り上げていければと思います。



【館学区民体育祭】

日時:8/26(日)9時開会 場所:明治中学校 校庭
岡北山会長 43-70-1056